

TC BW Bohlsbach verliert den Krimi

Tennis-Winterrunde: 2:4 beim Freiburger FC II

Offenburg-Bohlsbach (dk). Nach einem packenden Duell in der 1. Tennis-Bezirksliga (Winterrunde) musste sich der TC Blau-Weiß Bohlsbach am Samstag beim zuvor punktgleichen Freiburger TC II mit 2:4 geschlagen geben. Beide Teams zeigten ein beeindruckendes Tennispiel, was zu langen Ballwechseln und einem knappen Ergebnis führte. Die Spannung nahm mit dem Verlauf der Matches immer mehr zu, nachdem die ersten zwei Einzel von Lennart Baumann gegen Robin Spengler (2:6, 3:6) und Philipp Bauer gegen Moritz von Hirschhausen (6:3, 0:6, 6:10) verloren wurden.

Das folgende Match von Nicolas Bub gegen Dominic Palm (2:6, 6:7), welches für viel Unterhaltung und sarkastisches Lachen gesorgt hatte, wurde knapp verloren. Die Bohlsbacher hofften auf das gleichzeitig laufende vier-

te Einzel von Jan-Luca Disson gegen Louis Findling. Disson konnte auch klar mit 6:0, 6:2 gewinnen und Bohlsbach im Spiel halten. Somit mussten die Ortenauer beide Doppel gewinnen, um noch ein wichtiges Unentschieden herauszuholen.

Im ersten Doppel gewannen Philipp Bauer/Nicolas Bub gegen Dominic Palm/Moritz von Hirschhausen knapp mit 7:6, 7:6. Gleichzeitig mussten sich Jan-Luca Disson/Lennart Baumann dem Freiburger Duo Louis Findling/Robin Spengler 2:6, 3:6 geschlagen geben. Somit musste der TC BW Bohlsbach mit einer 2:4-Niederlage die Heimfahrt antreten.

Nun bereitet man sich beim Tabellendritten TC BW Bohlsbach auf das wichtige Heimspiel am Samstag um 17 Uhr gegen die punktgleiche TSG TC Lahr/Emmendingen vor.